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本报讯（记者 黄永东）昨日，丝绸之路经济带交通文化之旅采
访团抵达河南，就“新丝路大交通”主题参观采访了我市航空港实
验区和国际陆港公司。

来自人民日报、新华社、央广国际、中新社等10多家新闻媒体
的记者参加了“新丝路大交通”主题采访。此次采访是丝绸之路经
济带交通运输峰会系列活动的一部分，采访团将沿着“新丝绸之
路”的走向——从江苏连云港开始，经河南、陕西，一直向西到达乌
鲁木齐，对沿途重点交通节点城市进行采访。郑州成为采访团河
南站活动中的重要行程之一。

昨日，采访团先后参观了位于航空港实验区的机场二期工程、
郑州至机场城际铁路工程、郑州综合保税区，以及位于经济技术开
发区的国际陆港公司，听取了关于郑州至欧洲班列、铁路集装箱中
心站建设等情况介绍。

“郑州机场综合换乘中心下方将有两条地铁、一条城铁经过”，
“郑州至机场城际铁路建成后将使城区至机场路程缩短至 15分
钟”，“郑州至欧洲的班列现在已经达到每周两班，吸引了包括日韩
在内的货物在郑州集疏”……一项项郑州交通物流大发展的成就
介绍，令采访团记者深感振奋。

“作为丝绸之路经济带上的重要节点城市，郑州拥有无可比拟
的区位优势。今后，随着航空港、铁路港、公路港等基础设施的
进一步完善提升，郑州在丝绸之路经济带建设上必将发挥出更大
作用。”采访团团长陈林说。

8位国际大师
今天教你跳街舞

本报讯（记者 左丽慧 实习生 吴佩珊）
作为“美丽郑州·炫舞世界”第二届中国（郑
州）国际街舞重要组成部分，国际街舞大师
郑州授课活动今天将在郑州 GPS 街舞艺
术学苑（金水区经七路纬五路海通大厦 6
楼）如期举行，8位街舞大师将为街舞爱好
者带来4场现场教学。

据了解，国际街舞大师授课活动定于
8月 17日、8月 21日两天在郑州GPS街舞
艺术学苑举行。其中，8 月 17 日到场的
HipHop大师有来自日本的Kyogo和来自
美国的Stretch，Locking大师有来自日本的
Yoshiow和来自台湾的Aga，Breaking大师
有来自芬兰的 Focus 和来自美国的 Creaz
Legs，Poppin大师有来自韩国的Poppin J和
来自美国的MasterFable。8月21日到场的
则是世界 Locking 元老、来自美国的 Scoo
B Doo。

记者了解到，截至8月16日晚，已有近
200 名街舞爱好者报名参加大师授课活
动。如果你也想要获得大师们的亲临点
评，8月21日还有一场大师授课。

本报讯（记者 聂春洁）随
着部分道路陆续结束施工，公
交公司近日将对市区多条公
交线路进行优化调整，同时西
区将新增B66路公交，请市民
出行时留意相关变化。

自8月19日起，公交一公
司将对56路、271路线路进行
调整。

56 路公交，原首末站为
五龙口公交站至绕城路沟赵
村，调整后终点站改为电子产
业园，途经道路为：五龙口南
路，桐柏路，冉屯路，化工路，

瑞达路，合欢街，金梭路，石楠
路和莲花街。首末班时间由
7:00 至 18:00 调整至 6:30 至
20:30。

271路，原首末站为西环
路化工路至水牛张，调整后终
点站改为冬青街紫竹路，途经
道路为：化工路，瑞达路，梧桐

街，碧桃路，药厂街，长椿路，
梧桐街，紫竹路，冬青街。首末
班时间仍为6:30至19:30。

为满足高新区及西四环
沿线市民出行，自 8 月 20 日
起，公交一公司将新开通B66
路，首末站为郑州外国语学校
至锦和公园。途经：枫杨街，银

屏路，翠竹街，石楠路，莲花街，
西四环。首末班时间为6:30至
19:30，票价1元。

此外，8 月 19 日起，公交
四公司将 14路首末班时间调
整为6:30至19:30，123路首末
班时间调整为 6:30 至 20:00，
205 路 、285 路 恢 复 原 线 路
运行。

8月21日起，公交三公司
将对 277路进行线路调整，首
末站变更为佛岗村至医学院，
增设站位：连云路南三环、
佛岗村。

本报讯（记者武建玲实习生高杰）15日，省政协副主席龚立群
率省政协调研组来郑，就“以非物质文化遗产促进高端服务业发展”
这一主题进行调研。市政协副主席王顺生陪同。

调研组一行先后来到少林寺禅堂、少林达摩院、嵩山少林武术
职业学院等地，实地了解少林武术作为非物质文化遗产项目的发展
现状及少林武术在促进我市高端服务业发展方面的有关情况。

目前，登封市拥有国家级非物质文化遗产 2项、省级 10项、
郑州市级33项，数量居郑州各县（市）区首位。2006年3月，少林寺

“少林功夫”被国务院评为第一批国家级非物质文化遗产名录。
目前，登封市已形成了一批武术教育集团，常年在校习武学员8万
余人，登封市已成为全球最大的武术教育培育基地。同时，登封市还
组建了10余家武术演艺团体，积极参与了《少林寺传奇》、《少林僧
兵传奇》、《新少林寺》等影视制作，《禅宗少林·音乐大典》实景演出
已成为我市文化创新品牌。

在听取郑州市政府关于少林武术与高端服务业发展有关情况
汇报后，调研组对我市非物质文化遗产在推动相关高端服务业
发展方面发挥的积极作用给予肯定。调研组希望我市以文化旅游
融合带动促进服务业转型升级，并针对培养高素质文化人才队伍、
加强少林武术知识产权保护、建设完善文化基础设施等提出建议。

本报讯（记者 王红）昨日，2014年全
省高招集中录取落幕，今年省内外 2230
所普通高等院校共在我省录取普通类考
生50.7万人，全省普招升学率达77.5%。

据省招办主任杨智磊介绍，2014 年
高招，全省高考报名普通类考生 654159
人，通过 7个批次录取，全省共录取普通
类新生 507005人，占报名人数的 77.5%。
其中：普通类本科录取新生288273人，增
招7604人；普通类专科包括体育类和艺术
类专科共录取218732人，高职高专单招录
取 4.8 万人。另外，对口招生本科录取

2883人，对口招生专科录取 13618人；专
升本录取23723人。

与以往相比，今年高招，因为河南生
源质量好，许多知名高校增加了在豫招
录人数。本科一批录取 52982 人，增录
2815 人，全省本科一批录取率为 7.6%。
其中，清华大学录取 198人，北京大学录
取 199人（含提前批、本科一批、保送生、
贫困地区专项计划本科批等各类型），我
省成为北大、清华在京外地区招生数量
最多的省份。

同时，今年高招，全省贫困地区专项

计划实录3350人，农村专项计划实录352
人。我省贫困地区本科一批录取率 9%，
明显高于全省本科一批录取率。

省招办提醒考生，全省高招集中
录取工作结束后，本科层次一律不补
录。对于专科层次录取后不报到缺额
较大的学校，省招办将统一安排补录。
补录仍然通过征集志愿方式，实行网上
录取。按照教育部规定，对已被录取的
考生不得退档、不得改录，也不得参加
补录。录取不报到将被记入考生诚信
档案。

“新丝路大交通”
采访团抵郑采访

市区多条公交线
下周起优化调整

以非物质文化遗产
促高端服务业发展

省政协来郑专题调研

本报讯（郑州报业集团记者 王继兵
刘俊礼）8月14日～16日，我市举办了为期
三天的深入学习贯彻全省市厅级领导干部
研讨班辅导报告精神专题学习活动。昨日
下午，市委、市政府集中召开学习研讨活动
专题报告会，要求各级各部门要以全省市
厅级领导干部研讨班辅导报告精神为指
导，把学习研讨活动与当前工作相结合，
按照市委十届九次全会的工作部署，努力
在打造“四个河南”、推进“两项建设”中先行
一步，在“让中原更出彩”中作出省会城市
应有的贡献。

市委对全省市厅级主要领导干部研讨
班精神学习讨论活动高度重视，8月 11日
市委召开了中心组学习会，省委常委、市委
书记吴天君做了学习专题辅导报告并进行
了动员部署。会议下发了《市委办公厅关于
在全市开展全省市厅级领导干部研讨班辅
导报告精神学习讨论活动的通知》和《专题
学习讨论方案》。8 月 14 日～15 日，全市
各级各部门按照通知要求开展了自学，8月
16日上午各单位进行了集中学习研讨。8月

16 日下午，举行了深入学习贯彻全省市
厅级领导干部研讨班精神专题报告会，
邀请省社科院院长喻新安作辅导报告。

省委常委、市委书记吴天君主持报告
会，市委副书记、市长马懿作总结辅导报告。

王璋、白红战、王林贺、郭锝昌、刘贵新、
王哲、张建慧及在郑的副市级领导干部
和全市副县级以上领导干部500多人参加
报告会。

报告会上，喻新安围绕贯彻习近平
总 书记系列重要讲话精神和省委书记
郭庚茂、省长谢伏瞻和省委副书记邓凯的
报告精神，对省委、省政府“三个总”战略部署
进行了深入解读和阐述。经开区、登封市
和市发改委负责同志结合工作实际，就
学习贯彻研讨班精神进行了发言。

马懿在作总结辅导报告时指出，通过
这次学习讨论活动，我们在五个方面深化
了认识：一是深化了对“三个总”战略部署
深刻内涵和重大意义的认识，增强了贯彻
落实的坚定性；二是深化了对运用“三个
总”战略部署指导郑州实践重要性和现实

性的认识，增强了贯彻落实的紧迫感；三是
深化了对我市发展理念、思路、举措正确性
和科学性的认识，坚定了以“三大主体”
工作为主导推进郑州都市区建设的信心
和决心；四是深化了对郑州面临机遇挑战、
责任任务的认识，增强了加快发展、转型
发展、跨越发展的责任感；五是深化了对
市委十届九次全会各项部署的认识，进一步
理清了发展思路、明确了努力方向。

马懿要求，各级各部门要相互学习、
相 互比照、相互借鉴，认清差距、认清
不足，以这次学习讨论活动为开端，把学习
习总书记系列讲话精神、学习全省市厅级
主要领导干部研讨班辅导报告精神、学习
市委十届九次全会精神作为当前和今后一
个时期的重要任务，不断把学习讨论活动
推向深入，指导和推进本地区、本单位各项
工作再上台阶、取得新成效。

吴天君指出，两个月来，我们通过多种
形式学习贯彻全省市厅级主要领导干部研
讨班精神，认识得到不断深化，取得了明显
的阶段性成效，全市上下形成了认真贯彻

落实“三个总”的战略部署，牢记“双重”责任，
努力在打造“四个河南”、推进“两项建设”
中先行一步，在“让中原更出彩”中贡献
郑州力量的共识；营造了“虚心学习、重点
跨越、累积推进、晋位升级”的浓厚氛围；
理清了“围绕‘三大一中’战略定位，实施
开放创新双驱动战略，推进‘三大主体’工作
上台阶，抓好十大发展重点，推进郑州都市
区建设全面提升”的发展思路；掀起了抓
落实、抓推进、抓建设的新一轮发展热潮。

吴天君要求，各级各部门要持续深入
学习，持续深化认识，切实把思想和行动
统一到中央精神、省委部署和市委工作安排
上来。要认清责任，认清使命，进一步完善
思路，提升工作水平。要加强领导，完善机
制，围绕市委十届九次全会各项工作部署，
加大工作推进力度，确保各项工作落到
实处，达到以学增智、以学聚力、以学促干
的预期目的，努力开创各项工作新局面，在
打造“四个河南”、推进“两项建设”中先行
一步，在“让中原更出彩”中作出省会城市
应有的贡献。

少林小子空中“筑梦”

国际奥委会主席巴赫:

青奥会
让更多人结交朋友
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深入学习全省市厅级深入学习全省市厅级主要领导主要领导干部研讨班精神干部研讨班精神
在打造“四个河在打造“四个河南”推南”推进“两项建设”上先行一步进“两项建设”上先行一步

深化认识 学深学透
郑 旗

今年50.7万河南考生上大学
录取率达77.5%

昨日召开的辅导报告会，是全市
一段时间以来学习全省市厅级主要领导
干部研讨班精神的阶段总结会，是对前
期学习成果的再巩固、再提升、再深化。
同时也是结合我市实际进一步贯彻落实
省委、省政府“三个总”的战略谋划的鼓劲
动员会，是对市委十届九次全会工作
安排的再深化、再拓展、再部署。

深化认识，才能把握实质。亚里士
多德曾言，“事业是理念和实践的生动
统一。”学习辅导报告精神，深化认识是
第一步。必须深刻认识到，“三个总”的
战略谋划是回应习近平总书记殷切期望
的“河南声音”，是让中原更出彩的战略
谋划与总体设计。具体到郑州，贯彻落实

“三个总”的战略谋划，就是要在形成共
识、营造氛围的同时，进一步理清思路。
即确定“围绕‘三大一中’战略定位，实施
开放创新双驱动战略，推进‘三大主体’
工作上台阶，抓好十大发展重点，推进
郑州都市区建设全面提升”的发展思路

和工作部署，将“三个总”的战略谋划具体
化，在全市掀起新一轮发展热潮。

深化认识，更要坚定信心。用“三个
总”的战略谋划审视我市近年来的发展，
能够切实感受到我市近年来的发展理念、
思路和举措的正确性、科学性，更加坚定
我们推进郑州都市区建设的信心和
决 心。比如，坚持走“两不牺牲、三化
协调、四化同步”科学发展路子，建设自
然之美、社会公正、城乡和谐的都市区，
符合中央“五位一体”总体布局，与建设

“四个河南”的内涵高度一致；正在实施
的“中心城区带动、县域组团发展、产业
集聚区支撑、统筹社区建设”的新型城镇
化思路，与省委、省政府构建现代城乡

体系的部署高度吻合……审视对照的过
程，是学习领会的过程，也是增强信心、
坚定决心的过程，更是凝神聚力、鼓舞
干劲的过程。

《礼记》有云：“学，然后知不足”。学习
贯彻全省市厅级主要领导干部研讨班
精神，要进一步统一思想、深化认识，更要
学深学透、入脑入心。

学深学透，必须狠下功夫。认识不足、
研究不够，必将导致意图把握不准、责任
自认不清等状况，具体工作的谋划与
推进也就难见提升与突破。结合市情市况
与工作实际，深刻领会“三个总”的战略
谋划，就是要以学习贯彻习近平总书记
系列重要讲话精神和省委书记郭庚茂、

省长谢伏瞻和省委副书记邓凯的报告
精神为主题，结合市委十届九次全会精神
和辅导报告精神的贯彻落实，持续深入
开展学习讨论活动，在全市掀起新一轮
学习热潮。

学深学透，更要入脑入心。爱因斯坦
说过：学习知识要善于思考、思考、再
思考。为何要强调思考？因为学习的终极
目的，还是要学以致用。所以，学习贯彻
全省市厅级主要领导干部研讨班精神，
要学习好、传达好，更要贯彻好、落实好。
全市上下尤其是各级领导干部，必须
积极发挥示范带动作用。在学中思、
在思中学，学深学透，更要学懂学活。要
融会贯通、更要联系实际，以学习指导实
践、用实践检验学习。要做到“入脑入
心”，还要坚持在实践中“脚踏实地”。学深
学透、入脑入心、学以致用、用好做好，
才能推动都市区建设各项工作再上新
台阶，才能在“让中原更出彩”中作出省会
城市更多积极贡献。

新华社南京8月16日电（记者 高
鹏 王恒志 霍小光）钟山脚下，青奥圣火
熊熊燃烧；秦淮河畔，青春梦想振翅
高飞。第二届夏季青年奥林匹克运动会
16日晚在江苏省南京市隆重开幕。国家
主席习近平出席开幕式并宣布运动会
开幕。

南京青奥会是继2008年北京奥运会
后，在我国举办的又一项具有国际影响
的奥林匹克盛事。青奥圣火在六朝古都
点燃，寓意着现代奥林匹克精神与古老
中华文明再度完美融合。

今晚，能容纳 6 万名观众的南京
奥林匹克体育中心体育场座无虚席。一场
以青春名义举行的奥林匹克盛会在这里
拉开帷幕。未来 12天中，来自五大洲的
3700余名青年运动员将在竞技场上挑战
自我、追求卓越，在文化教育活动中加深
理解、收获友谊。

开幕式开始前，来自南京的青少年
表演团体献上充满创意的文艺表演，把
现场气氛烘托得十分热烈。

19 时 58 分，在欢快的乐曲声中，
习近平和夫人彭丽媛，国际奥委会主席
托马斯·巴赫和夫人等步入主席台，向
观众挥手致意。全场响起热烈掌声。

灯光变换，音乐声起。现场观众
伴随大屏幕上闪现的倒计时数字倾情
呼喊：10、9、8、7、6……在一片欢呼声中，
五彩礼花腾空而起。南京青奥会开幕式
正式开始。

随着青春动感的音乐响起，一束束
灯光照亮主席台对面看台的“世界青年
星光方阵”。场内所有旗手、标兵、志愿
者一齐转向“世界青年星光方阵”，向
在此入座的各国家和地区青年运动员们
致敬，全场观众鼓掌、欢呼。

伴随着《歌唱祖国》的歌声，8 名
仪仗兵迈着坚定的步伐，护拥着中华人民
共和国国旗走进现场，全场起立，表达
崇高的敬意。在雄壮的中华人民共和
国国歌声中，鲜艳的五星红旗冉冉升起。

20 时 05 分，入场仪式开始，203 个
国家和地区的奥委会礼宾旗帜和独立
的奥林匹克运动员相继入场，受到全场
观众的热情欢迎。东道主中国代表团
最后入场，习近平起身挥手致意，全场
的掌声欢呼声此起彼伏。中国代表团共
180 人，其中参赛选手 123 人，是本届
青奥会参赛运动员最多的代表团。

江苏省省长、南京青奥组委主席
李学勇致辞，代表南京青奥组委，向来自
世界各个国家和地区的运动员、教练员、
来宾表示热烈的欢迎。

国际奥委会主席巴赫在致辞时对
中国政府和江苏省、南京市为本届青奥会所作的精心准备表示衷心
感谢，祝愿运动员们尽情享受属于青年的奥运盛会。

20时51分，习近平宣布：“南京第二届夏季青年奥林匹克运动
会开幕！”

顿时，全场欢声雷动，礼花满天。
分享青春、共筑未来。吴敏霞、刘翔、任灿灿、雷声、吴静钰、

王励勤、张希、邱健等8位我国优秀运动员代表手持奥林匹克会旗
步入会场。他们将会旗交到 8名参加本届青奥会的运动员代表
——晏佳华、张志豪、黄啊丽、徐志航、钟秀婷、窦泽成、杨飞飞、
石宇奇手中。伴随着奥林匹克会歌的旋律，奥林匹克会旗徐徐升起。

在五环旗前，运动员樊振东、裁判员周秋瑞、教练员李荣祥，
分别代表参加第二届夏季青奥会的运动员、裁判员、教练员宣誓。

（下转四版）
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